
PlantaDoce.

Empresa

Corus se fusiona con Signadens para crecer en el mercado de prótesis dentales en Europa

Esta unión permitirá a Corus ofrecer sus productos en Francia, España, Países Bajos, Bélgica y Portugal, con un total de 49 laboratorios y más de 1.200 empleados. Corus y Signadens alcanzaron un tamaño consolidado de cien millones de euros de ingresos en 2021.

A. Escobar
23 mar 2022 - 05:00



1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/corus-se-fusiona-con-signadens-para-crecer-en-el-mercado-de-protesis-dentales-en-europa>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La unión hace la fuerza. La compañía española Corus y Signadens, grupo de laboratorios en Países Bajos y Bélgica, se han fusionado para consolidar el mercado europeo de laboratorios dentales y convertirse en referente en el campo de prótesis dentales digitales, según avanzan desde las dos empresas a PlantaDoce. Los asesores de la operación han sido Deloitte en el apoyo a la *due diligence* financiera (DDF) y BakerMckenzie, Houthoff, Broseta y Atlas.

Ambas compañías suman fuerzas bajo la marca Corus. Como parte de su estrategia, la empresa busca integrar a empresarios locales que luego se conviertan en accionistas del nuevo grupo.

Corus funciona como una plataforma digital integrada en la que los dentistas pueden interactuar con el laboratorio local y con el paciente al mismo tiempo, garantizando la trazabilidad de la prescripción y la información necesaria para realizar los productos y servicios a medida del paciente.

Corus y Signadens obtuvieron unos ingresos agregados de 38 millones de euros en España en 2021

Corus y Signadens alcanzaron un tamaño consolidado de cien millones de euros de ingresos en 2021. Con 49 laboratorios y más de 1.200 empleados, **ambas empresas dan servicio a más de 9.000 consultas dentales** repartidas entre España, Francia, Países Bajos, Bélgica y Portugal.

Los ingresos agregados de Corus y Signadens en España en 2021 fueron de 38 millones de euros. En Francia ascendieron a 32 millones de euros; en Países Bajos, a quince millones de euros; en Bélgica, a diez millones de euros; y en Portugal, a cinco millones de euros.

Tras la integración, **la empresa prevé aumentar sus ingresos hasta 150 millones de euros en 2022**, combinando su crecimiento orgánico con la consolidación de más laboratorios, tanto en las regiones actuales como en territorios de otras jurisdicciones. Además, los actuales inversores de capital privado **Careventures y Quadrum Capital se han comprometido a seguir apoyando los planes de crecimiento de la empresa.**

PlantaDoce.

Corus ha integrado más de treinta laboratorios de prótesis dental desde su fundación

Corus es una empresa con sede en Barcelona, especializada en prótesis dentales y ortodoncia. Desde su creación en 2015, la compañía ha integrado 37 laboratorios de prótesis dental distribuidos entre España, Francia y Portugal, con un equipo de más de 920 profesionales.

Signadens se creó en 2016 como una iniciativa de colaboración de protésicos dentales independientes para hacer realidad un sello de alta calidad en la atención dental. En diciembre de 2020, la empresa holandesa de capital privado **Quadrum Capital adquirió el 60% de la compañía** para implementar una estrategia de construcción y compra, y así consolidar el mercado de los laboratorios dentales en los países del Benelux y Alemania.

Por su parte, Careventures es una empresa de capital riesgo con oficinas en Bruselas y Barcelona especializada en inversiones en proyectos de servicios sanitarios. El fondo de capital riesgo acumula más de cien transacciones complementarias con éxito, en diez países diferentes de la Unión Europea, con **más de 6.000 empleados** en sus empresas gestionadas.

Jeroen Van Asten, codirector general de Corus, explica que “el mercado europeo de las prótesis dentales está experimentando un proceso de consolidación y un cambio profundo gracias a la digitalización; queremos estar a la vanguardia de esta transformación en los próximos años a través de la integración de laboratorios”.